

EMPRESAS TECNOLÓGICAS

La tecnológica GFT estrena sede en Alcobendas

Alcobendas, 15 jun (EFE).- La multinacional alemana tecnológica GFT ha inaugurado este miércoles una nueva sede en Alcobendas que se suma a la que ya tiene desde hace más de 20 años en la capital con 500 empleados, en un edificio "moderno y mucho más preparado para su actual modelo de trabajo híbrido y flexible".

La nueva sede, situada en el número 26 de la avenida de Bruselas, incluye un espacio 'Inspire Madrid', para la cocreación con clientes y 'startups' y otros socios, que servirá como entorno de pruebas para los proyectos que desarrolla en la red de laboratorios de innovación por todo el mundo, y para probar el uso de sus tecnologías.

En esta nueva localización la compañía prevé contratar a más de 150 profesionales en el segundo semestre de 2022 y, además, a lo largo de 2023 quiere fichar a otros 300 colaboradores también en Madrid, según recoge el Consistorio de Alcobendas en una nota.

Desde esta ciudad ponen en valor haber sido elegido por GFT, destacando que el municipio es un "referente empresarial" con más de 550 multinacionales, cifra que "aumenta día a día por su privilegiada situación y su gran oferta comercial, cultural y educativa".

En la inauguración ha estado presente el fundador del grupo GFT, Ulrich Dietz; la vicealcaldesa de Madrid, Begoña Villacís, y el alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza, quien ha señalado que la multinacional y Alcobendas "comparten valores como la innovación, la sostenibilidad, la tecnología y el cuidado de las personas".